

#IMTAKT 28. September 2019

# Imtakt im Oktober: Herzlich willkommen in der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft!

Tausende Nachwuchskräfte haben Anfang September ihre Ausbildung oder ihr Duales Studium in der Eisenbahnbranche aufgenommen. Und viele von ihnen haben gleich einen guten und richtigen Schritt getan und sind Mitglied in der EVG geworden. Sie halten in den kommenden Tagen ihre erste Ausgabe des Mitgliedermagazins in Händen. Ihnen sagen wir mit der Oktober-*imtakt*: Herzlich willkommen in einer starken Gemeinschaft! Herzlich willkommen bei uns!



Wir sind nicht besser, weil wir größer sind – wir sind größer, weil wir besser sind. Und das liegt nicht zuletzt an unserer politisch hellwachen und quicklebendigen Jugend. In unserer Titelstrecke zeigen wir die Gründe auf, warum mehr als 20.000 junge Menschen Mitglied der EVG sind. Wir berichten auch über das Bundesjugendtreffen der EVG Ende August und sprechen mit dem Bundesjugendleiter Hussein Khamis über die politischen Forderungen der EVG-Jugend.

Berater sind genügend ein und aus gegangen bei der Deutschen Bahn – genützt hat es wenig. Die EVG sagt daher: Es ist Zeit für Fachleute – nämlich die Beschäftigten selbst. Unter dem Motto „Zeit für Fachleute“ hat die EVG die Beschäftigten aufgerufen, uns die Missstände zu schildern, die ihnen den Berufsalltag verhaseln; in den Zügen, den Werkstätten, den Bahnhöfen, den Büros. In der imtakt werten wir die Zuschriften aus, die uns bisher erreicht haben.

„Es ist immer und einzig die menschliche Arbeit, durch welche die Gemeinschaft lebt.“ So Hans Böckler, erster Vorsitzender des DGB. Vor 70 Jahren, im Oktober 1949, gründeten 16 Gewerkschaften ihren Dachverband. Seitdem gibt es kein gesellschaftliches Fortschrittsthema, in dem nicht der DGB eine wichtige Rolle spielt. Wir sagen: Happy Birthday, DGB!

Verkehrswende absurd: Händeringend sucht der DB-Konzern neue Mitarbeiter\*innen. In Radolfzell hat er welche - und lässt sie im Regen stehen. Wir berichten über eine Posse aus der Bahn-und-Bus-Provinz - über die allerdings leider niemand lachen kann. Am allerwenigsten die betroffenen Beschäftigten.

Die Oktober-imitakt wird derzeit produziert – **online könnt ihr sie bereits hier nachlesen. (/imitakt/)**